



Reconciliación nacional, trascendente para que México pueda avanzar en unidad y concordia: Ricardo Monreal

Reconciliación nacional, trascendente para que México pueda avanzar en unidad y concordia: Monreal

KARINA ROCHA

El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, consideró que el proceso de reconciliación es una condición trascendente para que el país pueda avanzar en unidad y concordia, por lo que es necesario escuchar a todas las voces y sumar fortalezas. Es un llamado incluyente que no hago con fines individualistas, ni desde una posición de poder, lo hago como un ciudadano, así lo expresé aquel sábado en la Arena México, donde establecí los principios fundamentales que yo considero debe integrar la reconciliación nacional.

Agregó que el diputado Santiago Creel, fue uno de los interesados a ese llamado, "pero eso lo dijo él, en Madrid, en una conferencia de prensa que tuvimos el sábado por la tarde, y no hemos tenido ninguna otra conversación posterior".

En ese sentido, dijo que la reconciliación debe ser un ejercicio más amplio que incluya a la sociedad civil, pues el objetivo es encontrar formas de acercamiento que permitan reducir la polarización y avanzar a una sociedad más unida y plural. Monreal insistió en que impulsará esta causa para que haya menos encono, polarización, crispación social, "estoy preocupado porque después de este tipo de expresiones, históricamente nos demuestran que viene la violencia, y eso sería muy lamentable, en cualquiera de sus expresiones es inaceptable.

"A la militancia de Morena, sobre todo los fundadores les pido una reflexión y el beneficio de la duda, yo no estoy luchando contra el partido, más bien, lucho porque las decisiones que toma el partido se democratizen, yo no voy a luchar contra los militantes del partido".

Refirió que él, es fundador del movimiento mucho antes de los actuales diri-



gentes, porque los dirigentes cuando fundamos Morena -dijo-, seguían en el PRD, y yo ya estaba en Morena desde hace 26 años.

"He cumplido con mi función legislativa como coordinador del movimiento, al aprobar todas las reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, todas las reformas de nuestra agenda legislativa, que nos propusimos en la campaña, están aprobadas".

A la militancia de Morena lo único que le puedo decir es que lucho por los principios y que lo único que deseo es la democratización del partido, quizá mi osadía es haber dicho que quiero suceder al Presidente de la República, enfatizó. **Ricardo Monreal** reiteró que se siente

con la capacidad, talento y experiencia acumulada de continuar profundizando la vida democrática del país y continuar el cambio de régimen **"para muchos fue una osadía, para mí es simplemente una aspiración legítima nunca una vulgar ambición.**

"Es un deseo, porque he luchado 42 años para estar en este lugar y luché 26 años para que Morena, como movimiento social, ganara la Presidencia. Entonces no he hecho nada indebido, lo único que he hecho es respetar los principios, tener voz propia, tener opinión autónoma y tener criterio basado en la racionalidad".

No soy coro de incondicionalidades, no debe de ser, ni tampoco partidario del pensamiento universal único, porque esa fue nuestra lucha, y no le falta el respeto a nadie por pensar de esa

manera. Estoy luchando y le pido a la militancia, no haga caso de este clima de hostilidad, porque no lo merezco, porque en la política uno de los pecados más graves es precisamente **la ingratitude** y yo no he sido otra cosa, sino fundador, defensor y constructor de este movimiento que ahora ha ganado la Presidencia la República, 22 estados, los congresos **locales** y es una fuerza política poderosa.

Al preguntarle sobre su definición política, **Ricardo Monreal** afirmó: *"Yo estoy definido, soy fundador de Morena, soy militante de Morena, y soy aspirante a la Presidencia de la República, soy aspirante a suceder al Presidente de la República, esa es mi definición".*

Agregó que su posición como coordinador de Morena en el Senado fue sugerencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, *"fue lo que motivó mayoritariamente que yo esté en la Junta de Coordinación Política, así lo planteó y desde luego la voz del presidente es una es una voz muy fuerte dentro del grupo parlamentario, se escucha en el grupo y es una voz predominante".*

